
MÓDULO 4: INDO MAIS LONGE 

Pequenas, mas importantes palavras (2) 

Localização: ON – UNDER – BEHIND, etc. 

Nesta Miniaula, você aprenderá a usar mais algumas palavras de grande 

importância referidas à localização. 

ON = sobre, no, na (ver também a Miniaula 6 do Módulo 1) 

There are some pictures on the wall and some books on the shelf. 

Há alguns quadros na parede e alguns livros na estante.  

The office is on the second floor. 

O escritório é no Segundo andar. 

There are a lot of oranges on the tree. 



Há um muitas laranjas na árvore. 

On a table  

On a plate 

On the floor, etc. 

On a wall 

On a door  

On the ceiling, etc. 

On a bus 

On a train 

On a plane 

On the ground floor 

On the first floor, etc. 

BEHIND = atrás: 

The dog is hidden behind the door. 

O cachorro está escondido atrás da porta. 

BETWEEN = entre: 

I sit between Lucy and August in the classroom. 

Eu sento entre a Lucy e o August na sala de aula. 

Josh had to choose between the two of them. 

Josh teve de escolher entre dois deles.  

We’ll be there between four and five p.m.  

Estaremos lá entre quarto e cinco da tarde. 



That’s between us. 

Isso fica entre nós.  

Mas, quando se está entre mais de 2 elementos ou em contextos grupais, a palavra 

correta é AMONG: 

It’s good to be among friends. 

É bom estar entre amigos. 

She was by herself among strangers. 

Ela estava sozinha entre estranhos.  

John’s attitude wasn’t good, among other things.  

A attitude de John não foi boa, entre outras coisas. 

UNDER = debaixo, sob, por baixo 

After the flood the village was under water. 

Após o dilúvio, a vila estava embaixo d’água. 

He is under age.  

Ele é menor de idade. 

Andrew’s annual income is under 20.000 dollars.  

O rendimento annual de Andrew está abaixo de 20 mil dólares. 

The dog is under the table 

O cachorro está embaixo da mesa.  

I’m wearing a jacket under my coat. 

Estou vestindo uma jaqueta embaixo do meu capote. 



The girl is standing under a tree. 

A garota está parada embaixo da árvore. 

UNDER = UNDERNEATH / BENEATH: 

I can’t breathe under the water. 

Eu não posso respirar debaixo d’água. 

I can’t breathe underneath the water. 

Eu não posso respirar debaixo d’água. 

I can’t breathe beneath the water. 

Eu não posso respirar debaixo d’água. 

She left the key under the mat. 

Ela deixou a chave debaixo do tapete. 

She left the key underneath the mat. 

Ela deixou a chave debaixo do tapete. 

She left the key beneath the mat. 

Ela deixou a chave debaixo do tapete. 

UNDER também pode indicar controle, como no exemplo: 

Now, you’re under my power.  

Agora, você está sob meu poder. 



She understood that she was under his orders.  

Ela compreendeu que estava sob as ordens dele. 

I have fifteen people working under me. 

Eu tenho quinze pessoas trabalhando sob meu comando. 

BELOW = abaixo, sob (em lugar situado em nível inferior): 

Please, read the explanation below the picture. 

Por favor, leia a explicação abaixo da gravura.  

Scientists believe there’s water below the surface of Mars. 

Cientistas acreditam que há água debaixo da superfície de Marte. 

DOWN = para baixo, abaixo: 

The boat sailed down the river. 

O barco navegou rio abaixo. 

Já a expressão “down the road” significa “mais adiante”, “no futuro”: 

We might meet again down the road.  

Podemos nos encontrar de novo mais à frente. 

ABOVE = em cima, por cima, acima, sobre, maior de: 

The lonely old man lives two floors above us. 

O velho solitário vive dois andares acima de nós. 



Albert’s intelligence is above the average of his class. 

A inteligência de Albert está acima da média de sua turma. 

The movie is suitable for those above the age of fourteen. 

O filme é adequado para os maiores de 14 anos de idade.  

OVER = por cima, sobre, superior a, mais de: 

The mischievous boy jumped over the wall. 

O garoto levado pulou por cima do muro.  

The helicopter flew over the city.  

O helicóptero sobrevoou a cidade. 

Andrew’s annual income is over 20.000 dollars.  

O rendimento anual de Andrew é superior a 20 mil dólares. 

She must be over fifty.  

Ela deve ter passado dos cinquenta. 

My uncle stayed with us over a month. 

Meu tio ficou conosco mais de um mês. 

Alex put a jacket over his head because it was raining.  

Alex colocou uma jaqueta sobre a cabeça porque estava chovendo. 

Você encontrará um quadro mais completo de preposições no Bônus 1 

que acompanha este módulo. 




